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Такого мэра жители 
города Орла ждут уже 

много лет — спят и видят. 
Но… мэры мелькают 

перед их глазами, или не 
запоминаясь вовсе, или 

оставляя по себе 
недобрую память. 
А последний глава 

администрации города 
и вовсе из кресла мэра 

пересел на… нары. 
Вместе с громадьём 

своих планов и обещаний.
Последнее событие 

и послужило прелюдией 
новых выборов мэра 

Орла, которые, как стало 
известно после 

вчерашней внеочередной 
сессии Орловского 
городского Совета 

народных депутатов, 
состоятся 14 февраля 

2010 года.

События развиваются стреми-
тельно. Вчера же состоялось за-
седание президиума региональ-
ного политического совета, а чуть 
позже — заседание регионально-
го политического совета ОРО пар-
тии «Единая Россия», на котором 
был рассмотрен вопрос о канди-
дате от регионального политсове-
та для участия в партийном голо-
совании (праймериз) по опреде-
лению кандидата для выдвижения 
Орловским региональным отде-
лением партии «Единая Россия» 
на выборах главы муниципально-
го образования «Город Орёл» — 
мэра города Орла.

Секретарь регионального по-
литического совета Орловского 
регионального отделения партии 
«Единая Россия» И.Я. Мосякин от-
метил, что, несомненно, из шести 
вопросов повестки дня главный — 
вопрос о кандидате от политиче-
ского совета ОРО партии «Единая 
Россия» для участия в партийном 
голосовании (праймериз) по оп-
ределению кандидата для выдви-
жения Орловским региональным 
отделением партии «Единая Рос-
сия» на выборах главы муници-
пального образования «Город 
Орёл» — мэра города Орла.

Вопрос очень сложный, при-
знался И.Я. Мосякин. И пояснил 
почему: предстоит принять кар-
динальное, чрезвычайно важное, 
влияющее на судьбу многотысяч-
ного города Орла решение. И от-
ветственность за это решение це-
ликом ложится на партию, пред-
ставившую своего кандидата. Как 
сказал И.Я. Мосякин, «нужна кан-
дидатура, которая гарантировала 

бы в конечном счёте получение 
положительного результата. 
Здесь главное — не ошибиться. 
Правящая партия «Единая Рос-
сия» привыкла отвечать за свои 
поступки».

Иван Яковлевич откровенно 
признался, что пришлось рас-
сматривать «очень большой 
список возможных кандидатов 
для выдвижения на пост мэра 
Орла на предстоящих выборах». 
Кандидатов достойных, про-
шедших хорошую жизненную 
и управленческую школу, в том 
числе и руководителей крупных 
орловских предприятий, людей, 
немало сделавших для города.

Состоялись встречи с руковод-
ством партии «Единая Россия».

Необходима была консолиди-
рующая город Орёл фигура, кото-
рая получила бы поддержку 
у большинства населения. Ведь 
ни для кого не секрет, что все пос-
ледние годы город Орёл был втя-
нут в силу различных причин 
в серьёзные политические «раз-
борки», выяснение отношений. 
Небезызвестный бывший мэр 
Орла в конечном счёте получил 
реальный срок. Исполняющему 
о б я з а н н о с т и  гл а в ы  г о р о д а 
В.В. Ерёмину пришлось всё ос-
ваивать, учиться на ходу. Но мас-
штабный механизм Орла — очень 
сложная система, чтобы всё полу-
чилось хорошо, чтобы всё шло без 
сбоев…

— Наш город первым получил 
высокое звание «Город воинской 
славы», — сказал И.Я. Мосякин. — 
Недавно подписан президентский 
указ о праздновании 450-летия 

Орла. И конечно, и руководство 
страны, и жители Орла хотели бы 
к юбилею — к 2016 году — увидеть 
Орёл обустроенным, цивилизо-
ванным, современным, активно 
развивающимся городом. Такие 
возможности есть. Но при одном 
условии: если к руководству горо-
дом придёт порядочный, честный 

человек, профессионал, имею-
щий богатую жизненную и управ-
ленческую школу.

Такая кандидатура была опре-
делена.

Секретарь регионального по-
литсовета ОРО партии «Единая 
Россия» И.Я. Мосякин до послед-
него мгновения сохранял интригу. 

Так и не назвав, кого конкретно он 
имел в виду, Иван Яковлевич пе-
редал слово губернатору, предсе-
дателю правительства Орловской 
области А.П. Козлову.

— Сафьянов Виктор Викторо-
вич, — назвал губернатор канди-
дата. — Это самый молодой гене-
рал в системе МЧС России. Он ра-
ботал более девяти лет начальни-
ком Главного управления ГО и ЧС 
Орловской области. Но самое 
главное — он уже более четырёх 
лет работает главой администра-
ции Колпинского района Санкт-
Петербурга.

Не буду повторяться — мы до-
вольно долго проводили консуль-
тации, размышляли, советова-
лись. Скажу честно: я предлагал 
разных людей, не буду их сейчас 
называть. И все они, по-моему, 
могли бы возглавить город. Но мы 
должны смотреть на вещи реаль-
но. А реальность такова, что у кан-
дидатов наверняка будут пробле-
мы с избираемостью. Надо смот-
реть правде в глаза. Народ ниче-
му и никому уже не верит. Поэто-
му наша задача — найти консоли-
дирующую кандидатуру, нужен че-
ловек, безусловно, соответствую-
щий по всем качествам, которые 
н е о б х о д и м ы  д л я  т а к о г о  о т -
ветственного поста, как мэр круп-
ного города. Я со многими людь-
ми встречался и скажу вам откро-
венно: я нисколько не сомнева-
юсь ни в порядочности, ни в чест-
ности, ни, самое главное, в про-
фессиональной подготовке Вик-
тора Викторовича Сафьянова.

(Окончание на 2-й стр.)

Раньше думать о городе, а потом о себе

 В связи с тем, что 25 
августа нынешнего года 
вступил в силу обвини-
тельный приговор суда в 
отношении мэра Орла 
А. Касьянова, 3 сентября 
его мэрские полномочия 
были досрочно прекраще-
ны. По Закону «Об общих 
принципах местного са-
моуправления» и соглас-
но Уставу г. Орла, в случае 
досрочного прекращения 

полномочий главы муни-
ципального образования, 
избранного на муници-
пальных выборах, реше-
ние о назначении досроч-
ных выборов принимает-
ся Орловским городским 
Советом. При этом выбо-
ры должны быть проведе-
ны не позднее чем через 
шесть месяцев со дня до-
срочного прекращения 
полномочий мэра. 

16 ноября депутаты 
Орловского городского 
Совета единогласно при-
няли решение о назначе-
нии досрочных выборов 
мэра города Орла на 14 
февраля 2010 года.

На том же заседании 
были приняты поправки в 
городской бюджет, в со-
ответствии с которыми 
муниципальной избира-
тельной комиссии выде-
ляется 416 тысяч рублей 
на расходы для проведе-
ния выборов.

Соб. инф.

День выборов — 14 февраля
Вчера на внеочередной сессии Орловского го-

родского Совета народных депутатов была объяв-

лена дата досрочных выборов мэра города Орла.

Десятки лет в красивом бело-
колонном здании на улице Сал-
тыкова-Щедрина с раннего утра 
до позднего вечера звучит му-
зыка и не смолкают веселые 
детские голоса. Областной Дво-
рец пионеров и школьников 
имени Ю.А. Гагарина сегодня — 
это комплексный центр творчес-
кого развития юных орловцев. 
В разнообразных кружках и сту-
диях, клубах и секциях, театрах 
и ансамблях сейчас занимаются 
три тысячи детей, подростков, 
юношей и девушек в возрасте 
от пяти до 18 лет. Дворец сего-
дня — это праздники, фести-
вали, конкурсы, смотры, сорев-
нования, турниры, выставки, 
сборы, конференции, концерты, 
игры, встречи, новые друзья, 
радость общения.

В юбилейный вечер в зри-
тельном зале Дворца пионеров 
и школьников было, что называ-
ется, яблоку негде упасть. 
На праздничный концерт пришли 
не только дети и подростки, но 
и их папы, мамы, бабушки и де-
душки. Ведь многие из них сами 
были когда-то воспитанниками 
этого детского учреждения.

Почетными гостями празд-
ника стали председатель Ор-
ловского областного Совета 
народных депутатов И.Я. Мося-
кин, начальник Управления об-
разования и молодежной поли-
тики департамента образова-
ния, культуры и спорта Орловс-
кой области Г.А. Казначеева, 
заместитель председателя Ор-
ловского городского Совета на-
родных депутатов М.В. Вдовин, 
другие официальные лица.

— Не одно поколение, — от-
метил в своем выступлении 
И.Я. Мосякин, — училось здесь 
дружбе, красоте, государствен-
ности. Идут годы, меняется об-
становка в стране, но остается 
большая ответственность за 
судьбы наших детей и внуков, 
которые с первых шагов в этой, 
порой суровой, жизни должны 
получать тепло и любовь чело-
веческих сердец. Трудно сего-
дня всем, но есть уверенность 
в том, что благодаря общим 
усилиям родителей, педагогов 
и власти завтрашний день 

у наших ребятишек будет обя-
зательно хорошим. Президент 
Дмитрий Анатольевич Медве-
дев в своем Послании Феде-
ральному Собранию подчерк-
нул, что государство выполнит 
в полном объеме все свои со-
циальные обязательства и на 
первом плане останутся дети 
и ветераны. В Орле в ближай-
шее время ожидается заверше-
ние ряда строек социальной 
направленности: научной биб-
лиотеки, нового корпуса Орлов-
ского государственного инсти-
тута искусств и культуры, хи-
рургического корпуса больницы 
имени Н.А. Семашко.

Ряд педагогов дополнитель-
ного образования, успешно 
прививающих своим воспитан-
никам любовь к изобразитель-
ному искусству, театру, народ-
ному танцу и техническому 
творчеству, получили почетные 
грамоты и благодарственные 
письма от имени областной 
и городской власти. В адрес 
творческого коллектива гага-
ринцев прозвучало много теп-
лых, искренних слов и поздрав-
лений от коллег, бывших воспи-
танников, друзей и спонсоров.

В большом праздничном кон-
церте, ставшем настоящим 
фейерверком юных талантов, 
приняли участие детские образ-
цовые коллективы — ансамбли 
танца «Улыбка», «Росинка», эст-
радно-вокальная студия «Ал-
легро» и другие творческие 
объединения дворца.

Эльвира ЛЕГОСТАЕВА.
Фото 

Вячеслава МИТРОХИНА.

ДОПОЛНИТЕЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ

Дворец пионеров — именинник!
На прошлой неделе кол-

лектив областного Дворца 
пионеров и школьников 
имени Ю.А. Гагарина отме-
тил юбилей — 85 лет. Город-
ской Дом пионеров был со-
здан в Орле в 1924 году, а в 
1961 году орловская пионе-
рия получила ключи от на-
стоящего дворца, которому 
присвоили имя первого кос-
монавта планеты.

Заседание проходило под предсе-
дательством помощника полномочно-
го представителя Президента РФ 
в Центральном федеральном округе 
А.Л. Парамонова. В его работе приня-
ли участие главный советник Аппарата 
полномочного представителя Прези-
дента РФ в ЦФО А.Н. Пархоменко, 
главный федеральный инспектор в Ор-
ловской области В.В. Кабанов, феде-
ральный инспектор в Орловской обла-
сти В.Е. Амелин, первый заместитель 
губернатора области Б.М. Коновалов, 
прокурор Орловской области С.Д. Во-
робьев и другие члены коллегии.

С  и н ф о р м а ц и е й  о  с и т у а ц и и 
на рынке лекарственных средств вы-
ступили руководитель территориаль-
ного управления  ФАС по Орловской 
области В.И. Юрасов, руководитель 
территориального органа Росздрав-
надзора по Орловской и Курской об-
ластям Н.Н. Грачева, начальник об-
ластного управления по тарифам 
Е.Н. Жукова.

По информации Росздравнадзора, 
запасы противогриппозных препара-
тов в аптеках области на 1 октября 
этого года превышали аналогичный 
показатель прошлого, и тем не менее 
уже через месяц результаты проверок 
показали, что этих запасов не хвати-
ло — наличие противогриппозных пре-
паратов в большинстве аптек было 
мизерным (на 5—6 покупателей), а в 
некоторых и вообще не было. То же от-
носится и к защитным маскам. В то же 
время Росздравнадзор выявил случаи, 

когда торговая надбавка доходила 
до 40 %, а цены на одни и те же лекар-
ства в аптеках различались в два раза. 
Информация об этом была передана 
в прокуратуру области. В настоящее 
время прокуратурой проводятся про-
верки аптечных торговых сетей. По их 
результатам будут приняты соответст-
вующие меры.

По мнению Е.Н. Жуковой, свою 
лепту в рост цен на лекарства внесли 
оптовые поставщики, так как в боль-
шинстве аптек области торговая на-
ценка не превышает 12 %. Между тем 
количество подтвержденных случаев 
заражения высокопатогенным виру-
сом А(Н1N1) выросло до 77. По словам 
руководителя управления Роспотреб-
надзора по Орловской области 
Г.Л. Захарченко, вакцинация взросло-
го населения области должна начаться 
сегодня. 16 тысяч доз уже получено. 
Детская вакцина в область еще не 
поступила.

На заседании коллегии также была 
рассмотрена ситуация с миграцией 
в области. Руководитель управления 
ФМС России по Орловской области 
Н.П. Балашова отметила, что количе-
ство мигрантов в нашу область в этом 
году выросло, несмотря на то, что 
в целом по стране тенденция обрат-
ная.

На заседании были рассмотрены 
и другие вопросы.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Грипп поднял цены на лекарства
11 миллионов рублей в течение последних месяцев потратили жители 

Орловской области на противогриппозные препараты и медсредства. 

Их оборот увеличился более чем в 10 раз. Цены выросли. Почему не уда-

лось избежать их резкого колебания в условиях ажиотажного спроса? 

Этот вопрос был одним из центральных на расширенном заседании ре-

гиональной коллегии федеральных органов исполнительной власти 

в Орловской области.

В общественную при-
емную люди, как прави-
ло, идут в надежде найти 
помощь и поддержку 
в решении самых важ-
ных, самых больных воп-
росов. Именно с таким 
в о п р о с о м  н а  п р и е м 
к А.Л. Парамонову при-
шли председатель Ор-
ловского регионального 
отделения Союза журна-
листов России, главный 
редактор газеты «Орлов-
ская правда», депутат 
областного Совета на-
р о д н ы х  д е п у т а т о в 
А.Н. Тихонов и предсе-
датель правления Ор-
ловской региональной 
общественной органи-
зации ветеранов боевых 
действий А.В. Щепетин, 
которые представляли 
целый ряд областных об-
щественных организа-

ций. Речь шла об откры-
тии в Орле памятника 
герою Отечественной 
войны 1812 года, наше-
му земляку, прославлен-
ному русскому полко-
водцу генералу Алексею 
Петровичу Ермолову.

Как рассказал А.Н. Ти-
хонов, этот вопрос впер-
вые был поднят несколь-
ко лет назад. С тех пор 
в Орле появился сквер 
имени Ермолова, где 
в основание будущего 
памятника заложен ка-
мень, есть и улица, нося-
щая имя генерала, а вот 
памятника выдающему-
ся военачальнику, к со-
жалению, пока нет. Как 
заметил А.В. Щепетин, 
в 2011 году исполнится 
150 лет со дня смерти 
А.П. Ермолова, а еще 
через год Россия будет 

отмечать 200-летие со-
бытий Отечественной 
войны 1812 года. Идею 
открытия памятника под-
держивает и областная, 
и городская власть, од-
нако, по словам и.о. 
мэра В.В. Еремина, все 
упирается в финансовые 
сложности — требуется 
порядка 40 миллионов 
рублей.

Как заявил Андрей 
Леонидович Парамонов, 
он доложит о проблеме 
полномочному предста-
в и т е л ю  п р е з и д е н т а 
Г.С. Полтавченко. По сло-
вам А.Л. Парамонова, 
есть несколько вариан-
тов решения этого воп-
роса, в том числе и с по-
мощью привлечения 
средств спонсоров.

(Окончание 
на 2-й стр.)

За решением проблем — 
в общественную приёмную

Вчера в региональной обще-
ственной приемной при полномоч-
ном представителе Президента 
Российской Федерации в Цент-
ральном федеральном округе 
Г.С. Полтавченко состоялся прием 
граждан, который провел помощ-
ник полномочного представителя 
президента А.Л. Парамонов. В при-
еме также участвовали первый за-
меститель губернатора и предсе-
дателя правительства Орловской 
области Б.М. Коновалов, главный 

федеральный инспектор в Орлов-
ской области В.В. Кабанов, феде-
ральный инспектор в Орловской 
области В.Е. Амелин, руководи-
тель региональной общественной 
приемной при полномочном пред-
ставителе Президента РФ в ЦФО 
в Орловской области Г.Л. Мина-
ков, исполняющий обязанности 
мэра г. Орла В.В. Еремин, сотруд-
ники аппарата главного феде-
рального инспектора в Орловской 
области.

Вчера в администрации области 

состоялось совещание, которое про-

вел губернатор Орловской области 

А.П. Козлов.

Первым на совещании был рас-
смотрен вопрос о задачах органов 

государственной исполнительной 

власти и органов местного самоуп-

равления области по реализации 

Послания Президента Российской 

Федерации Д.А. Медведева Феде-

ральному Собранию Российской 

Федерации 2009 года. Губернатор 
Орловской области А.П. Козлов про-
информировал участников совещания 
о совместном заседании палат Феде-
рального Собрания, в ходе которого 
Президент РФ Д.А. Медведев высту-
пил с Посланием Федеральному Соб-
ранию. Глава региона подробно оста-

новился на ряде ключевых положений 
президентского послания, задачах 
по их реализации на территории обла-
сти.

С информацией о санитарно-эпи-

демиологической обстановке в об-

ласти выступил руководитель уп-

равления Роспотребнадзора по Ор-

ловской области Г.Л. Захарченко.
В период с 7 по 14 ноября в регионе 

зафиксировано более 8,5 тыс. случаев 
ОРВИ, что в 1,7 раза выше эпидемичес-
кого порога. Особенно значительный 
рост отмечается среди детского насе-
ления — 4,5 тыс. случаев.

По состоянию на 16 ноября в области 
зарегистрировано 77 случаев заболе-
вания высокопатогенным вирусом грип-
па. Мониторинг заболеваемости осу-
ществляется в ежедневном режиме.

(Окончание на 2-й стр.)

Совещание в администрации области
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